
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

 
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

 
QUARTIERE n. 3 “FIORENZUOLA”  

 

 
VERBALE N. 1 - ANNO 2022 

 
 Il giorno 18.01.2022, alle ore 20.30 presso la sede del quartiere in via 
M. Moretti 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza MACCHEROZZI MILENA – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

A AMADORI MARCO A MAZZINI ALESSANDRA 

P AURIEMMA ANTONIO P ORIOLI FILIPPO 

P BATTISTINI CLAUDIA P ORIOLI MARINA 

A BELEFFI MATTEO P PASINI SIMONA 

A BISULLI ANNA MARIA P PIPITONE MASSIMO 

P LUCCHI FRANCESCO P GHERARDI FABRIZIO 

P MACCHEROZZI MILENA     

 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
� Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri 

dei 13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente (20.12.2021); 
2. Fare conoscere il quartiere; 
3. Commissione Sociale; 
4. Commissione Verde Pubblico. 
 

PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta del 20.12.2021 è approvato all'unanimità. 
 
SECONDO PUNTO 
Maccherozzi, Lucchi e Battistini sono incaricati della creazione di un opuscolo informativo 
che ha come scopo quello di far conoscere ai residenti del quartiere le attività, le 
associazioni, i luoghi, ecc… 
 
**** 20:53 entra Matteo Beleffi **** 
**** 21:07 si collega Marco Amadori **** 
Presenti 12 consiglieri dei 13 assegnati al consigl io ed in carica. 
 
TERZO PUNTO 
Il Consiglio e la Commissione Sociale hanno lo scopo di promuovere lo sviluppo e la 
socialità nel Nostro quartiere e, al fine di svolgere al meglio le varie attività poste in 
campo, il Consiglio di Quartiere organizza e promuove momenti formativi ed informativi, la 
cui valenza viene riconosciuta, dai vari attori (associazioni, enti, amministrazione), di 
portata fondamentale e strategica per lo sviluppo armonico e consapevole della 
programmazione in corso. 
 
Programma sociale 2022 
 

� CENTRO FAMIGLIE: creare convenzione per incontri con mamme, genitori, 
bambini. INCONTRO SETTIMANALE IN SEDE DI QUARTIERE. 
Il centro famiglie sta aspettando risposte da parte del Comune riguardo la 
disponibilità di fondi economici, per poter partire con un corso formativo per genitori 
con bambini da 0 – 6 anni e preadoloscenti. 
 

� ALFABETIZZAZIONE DIGITALE PER ANZIANI: i consiglieri Orioli Filippo, Fabrizio 
Gherardi e Matteo Beleffi sono incaricati di approfondire l’iniziativa. 
 

� MEDIAZIONE SOCIALE E ALL’ABITARE: far conoscere meglio, attraverso un 
volantino di quartiere, le realtà che operano nel sociale (ad esempio le parrocchie, 
le associazioni, i circoli ricreativi). 

 
� Riqualificazione e valorizzazione del parco Nkosi Johnson nel periodo 

primaverile/estivo, attraverso un percorso itinerante che offra punti ricreativi e 
appuntamenti periodici ludici e di intrattenimento. 
La Commissione Sociale verrà affiancata dalla Commissione Verde, in quanto 
l’iniziativa può essere collegata ad altri progetti “green”. 

 
� Collaborazione con Adra 

 
� ASP Collaborazione Anziani: svolgerà incontro settimanale in sede di quartiere con 

un CENTRO RICREATIVO POMERIDIANO 



� Il Centro Interculturale “MoviMenti” ha chiesto la disponibilità della sede del 
quartiere per effettuare lezioni di italiano a cittadini stranieri 
 

� Aiuto nello svolgimento dei compiti scolastici pomeridiani, soprattutto per bambini 
stranieri. Per la realizzazione di questa iniziativa è stata chiesta la collaborazione 
del circolo ACLI che ha sede nella parrocchia di Santo Stefano. 
La presidente Maccherozzi è stata invitata al prossimo consiglio del circolo ACLI 
per proporre l’iniziativa. 
 

� ORTANDO IN CITTA’: il quartiere è in attesa dell’ampliamento degli orti in via Friuli 
(già previsto nel patto di quartiere) e chiederà la realizzazione di una nuova area in 
zona Case Finali. 

 
� CENTRO INFERMIERISTICO DI QUARTIERE: per ora non realizzabile vista la 

situazione pandemica. Inoltre data la presenza dell’ospedale nel nostro quartiere, il 
comune da priorità a situazioni di criticità dovute a maggior distanza. 

 
� Organizzazione di una raccolta di beni di prima necessità e per l’igiene personale. 

Sono stati incaricati dell’organizzazione i consiglieri Battistini, Amadori e Orioli. 
 
 
QUARTO PUNTO 
La commissione si vedrà nelle prossime settimane per stabilire una data in cui incontrarsi 
e programmare l’anno 2022. 
 
 
La presidente ha informato il Consiglio che nella giornata di domani avrà un incontro in 
comune con il vicesindaco Castorri e l’assessora Lucchi per fare il punto della situazione 
su quanto previsto nel patto di quartiere, in quanto, ad oggi, nessuna delle opere 
concordate è stata realizzata. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.00 
 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
           IL PRESIDENTE 
         Milena Maccherozzi 


